

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas limpahan rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Kebijakan Dividen, *Sales Growth*, dan Komite Audit terhadap Nilai Perusahaan dengan Variabel Kontrol Profitabilitas, *Leverage*, dan Ukuran Perusahaan pada Sub Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2022”. Adapun tujuan dari penelitian ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang pendidikan S1 Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Dalam penulisan penelitian ini, penulis telah banyak mendapatkan bimbingan, kritik, saran, dan motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua penulis tersayang Bapak Drs. H. Nur Achmad dan ibu Ir. Hj. Nur Afiah yang telah menjadi orang tua hebat. Terimakasih yang tiada terhingga atas limpahan kasih sayang dan cinta yang tulus, do'a yang tak pernah putus, materi, motivasi, nasehat, perhatian, dan pengorbanan yang diberikan membuat penulis selalu bersyukur telah memiliki keluarga yang luar biasa. Serta kedua kakak penulis Maryam Salsabila Nur Achmad, Muhammad Khadafi Nur Achmad dan adik penulis Amarsyah Salsabila Nur Achmad yang senantiasa mendukung dan menjadi tempat cerita untuk penulis.
2. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., Ph.D. selaku Kepala Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom, sekaligus sebagai dosen pembimbing yang telah mendukung serta memberi arahan dan masukan kepada penulis.
3. Ibu Dr. Leny Suzan, S.E., M.Si dan Ibu Ruri Octari Dinata, SE., M.S.A. selaku penguji yang telah memberikan masukan kepada penulis.
4. Ibu Elly Suryani, SE., MSi., Ak., CA, CPA selaku dosen wali yang telah membantu dan meluangkan waktunya selama perkuliahan berlangsung.

5. Seluruh Bapak dan Ibu dosen Telkom University dari Program Studi Akuntansi yang telah memberikan ilmu yang berlimpah dan bermanfaat kepada penulis.
6. Serta semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah memberikan dukungan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari penulisan penelitian skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Dengan segenap kerendahan hati, penulis berharap semoga segala kekurangan yang ada pada skripsi ini dapat dijadikan bahan pembelajaran untuk penelitian yang lebih baik dimasa yang akan datang.

Bandung, 4 Juli 2024

Lathifa Salsabila Nur Achmad
1402202167